



ZERTIFIKAT

Unangekündigtes Audit

Hiermit bestätigt die Zertifizierungsstelle IFCS Institute for Food Chain Standards GmbH
– eine ISO / IEC 17065 akkreditierte Zertifizierungsstelle für IFS Zertifizierungen und
Vertragspartner der IFS Management GmbH – dass die Verarbeitungstätigkeiten der

HaMix GmbH
Wallbaumstraße 1
31785 Hameln, Deutschland

GLN: 4260388910001, Nummer der behördlichen Zulassung: NI 18925, COID: 40929

für den Zertifizierungsbereich des Audits:

Produktion von trockenen Lebensmittel-Mischprodukten süß und würzig mit ggf.
agglomerieren/ kompaktieren/ instantisieren, sowie von stückigen Produkten. Verpacken in 3-
/4-Rand-Siegelbeutel und Schlauchbeutel mit und ohne Alu, Doypacks mit und ohne Zipper,
mit und ohne Alu, Runddosen mit und ohne Alu, Weißblechboden oder Pappboden,
Kunststoffeimer rund, Nähsäcke und Ventilsäcke aus Papier, mit oder ohne PE-Beschichtung,
Bags in Boxes, Big Bags, Abfüllung über Schneckendosierer oder Mehrkopfwage.

Production of dry mixed food products, sweet and spicy with, if necessary, agglomeration /
compactization / instantizing, as well as chunky products. Packing in 3/4-edge sealed bags
and tubular bags with and without aluminum, doypacks with and without zipper, with and
without aluminum, round boxes with and without aluminum, tinplate or cardboard bases,
plastic buckets round, sewing bags and valve bags made of paper, with or without PE
coating, bags in boxes, big bags filling via auger filler or multihead weigher.

Das Unternehmen führt zudem Brokeraktivitäten durch, die weder nach IFS noch einem
anderen GFSI anerkannten Standard zertifiziert sind./ The company has own broker activities
which are not certified, according to IFS or another GFSI recognised standard.

Produkt-Scopes: 5. Obst und Gemüse, 10. Trockenprodukte, andere Zutaten
und Zusätze (z. B. Nahrungsergänzungsmittel)

Technologie-Scopes: C, D, E, F

die Anforderungen des

IFS Food Version 8, April 2023

und anderen zugehörigen normativen Dokumenten
auf höherem Niveau mit einer Bewertung von 96,35% erfüllen.

Zertifikats-Registrierungs-Nr.:	IC03981 103 13 2025
Datum des letzten unangekündigten Audits (letzter Tag):	17.05.2023
Tag des Audits:	13.05.2025 - 15.05.2025
Datum der Zertifikatsausstellung:	08.07.2025
Zertifikat gültig bis:	11.07.2026
Zeitraum des nächsten angekündigten Audits:	22.03.2026 - 31.05.2026
Zeitraum des nächsten unangekündigten Audits:	25.01.2026 - 31.05.2026

Hoppegarten (Mark), 08.07.2025


Dr. Thomas Schnick
Geschäftsführer

